

Maule, 12 de noviembre de 2019

Estimada comunidad,

Apegados a nuestro compromiso de evaluar día a día la contingencia local, nos hemos reunido temprano esta mañana para analizar el inicio de la jornada, la cual hasta ahora se ha desarrollado con tranquilidad, alcanzando una asistencia un poco inferior a la de los últimos días de alrededor de un 70%. Sin embargo, tomando en consideración, principalmente, los hechos de violencia que se suscitaron durante las últimas horas de ayer lunes, creemos pertinente suspender nuestras clases durante la jornada de esta tarde, brindando así a nuestros estudiantes la posibilidad de retornar a sus hogares a una hora prudente, priorizando su seguridad, ante todo. De este modo, los estudiantes de 1° básico a 5° básico, podrán retirarse a partir de las 12:20 horas, mientras que el resto del colegio, a partir de las 13:05 horas.

A todos aquellos apoderados que tengan dificultades para retirar a sus pupilos/as en los horarios señalados, les pedimos informarlo a través de sus profesores jefes, para que puedan quedar seguros y resguardados hasta que el retiro pueda hacerse efectivo. Como colegio, nuestro compromiso será velar por la seguridad de cada estudiante hasta que el último retiro de haga efectivo.

Agradecemos desde ya vuestra compresión y confiamos en que esta medida es la más adecuada en virtud de las circunstancias.

Deseándoles lo mejor, les saluda con máxima atención,

Luis Américo Bustamante Aguilar

Director

Colegios Santo Tomás de Talca